

『さっきやま魂』

R5. 4. 10 第1号

発行人：校長 中山 未永

「さっきやま魂をみがく」

いよいよ令和5年度のスタートです。子ども達がどんな表情で登校してくるのか、とても楽しみにしながら校門に立っていました。

「あれ？ 今日は黄色い帽子じゃないね。」

「もう1年生じゃありませんよ！」

進級の喜びと2年生としての自覚をもって登校した2年生の子ども達が、にこにこしながら答えてくれました。また、新しい教室に入った子ども達の楽しそうな話し声と笑い声が、校長室まで聞こえてきました。何を話しているのか分かりませんが、きっと、わくわくドキドキしながら始業式の日を迎えたんだろうと思いました。

8時35分から「着任式」を始める予定でしたが、「体育館に集まった子ども達が首を長くして待っている」という連絡を受け、急遽予定を変更して5分早く式を始めることになりました。

着任式に続き始業式を行いました。式の中では、次のようなことを子どもに伝えました。

崎小で過ごす最後の1年になる。この大切な1年で「さっきやま魂」に、さらに磨きをかけてほしい。

【自主】自分から進んで動く・・しっかり考え、より良くするために進んで行動してほしい。

【友愛】誰とでも仲良くする・・「ありがとう」とたくさん言われる人になってほしい。

【鍛磨】最後の最後まで頑張り続ける・・きついことや苦しいことから逃げないでほしい。

【勤労】きれいな学校にするために進んで働く・・汗が流れるぐらい体を動かしてほしい。

あと1年で全員が「崎山小学校を卒業する」 204日しかない学校生活で、4つの心をしっかりと磨いていこう。

式の締めくくりは、今年度最初の「校歌齊唱」力強く歌ってくれました。その歌声からも、子ども達の「やる気」を感じ取ることができ、本当に素晴らしいスタートになりました。

これから、閉校までのカウントダウンが始まります。大変な1年になることを覚悟し、その大変さに前向きに取り組むことで、悔いの無いゴールを迎えたいと思っています。



心に響く「校歌齊唱」

「よろしくお願いします」

今年度の人事異動により、先日配付した文書の通り5名の先生方をお迎えしました。今年も「崎小で勤務したい」という先生方に来ていただき、とても心強く思っています。4月3日から新しいメンバーで仕事をしていますが、すっかり崎小に溶け込み、職員室からは、いつも楽しそうな笑い声が聞こえてきます。今年も全職員の力を結集し、34名の子ども達の健やかな成長のために精一杯頑張っていきますので、今年度もどうぞよろしくお願い致します。

それでは、今年度の学級担任を紹介します。

1年	2年	3・4年	5・6年	2組	3組	通級
又井由紀	下村大志	野原紀子	濱田耕多	谷川重孝	松本めぐみ	坂本美智子